

## El Rectorado distinguió al personal de la UNSE con 25 años de servicio



El Lic. Hugo Marcelino Ledesma (Vicedecano FHCSyS) fue distinguido por 25 años de servicio en la UNSE; Mg. María Mercedes Arce de Vera (Decana FHCSyS); Lic. Natividad Nassif (Rectora UNSE)

En el marco de los festejos de los 40º Aniversario de la Fundación de la UNSE a cumplirse el próximo 10 de mayo **bajo el lema "haciendo de la educación un bien público"**, se **distinguió al personal Docente, No Docente que cumplió 25 de servicio y a quienes se jubilaron** tras su desempeño en esta Casa de Estudios. El Acto se llevó a cabo el 6 de mayo pasado, en el Paraninfo Fray Francisco de Victoria de la UNSE.

La Ceremonia estuvo presidida por la Rectora de la Universidad Nacional de Santiago del Estero, Lic. Natividad Nassif, acompañada de los Decanos, Vicedecanos y Secretarios de Universidad y de Facultad.

Se proyectó el audiovisual "40 años 40 voces" elaborado por la Dirección de Comunicaciones y Medios Audiovisuales, en el cual docentes, no docentes y estudiantes, expresaron su vivencia en estos 40 años de vida institucional.

Los Decanos de las cuatro Facultades expresaron en sus palabras el aporte que cada una de las facultades hizo en estos 40 años desde la educación y el servicio a la comunidad. A continuación, la Rectora, Lic. Natividad Nassif, hizo uso de la palabra, y se refirió a la satisfacción para quienes conforman la institución el crecimiento que en estos 40 años vivió la Universidad Nacional de Santiago del Estero.

**Un total de 29 Docentes y No Docentes recibieron su medalla recordatoria** en reconocimiento a la dedicación, el compromiso y la responsabilidad demostrada a lo largo de estos años de entrega a la Universidad. Además se entregaron placas al personal jubilado.

En **representación del personal Docente, la Lic. Gladys Loys de Gallardo**, quien cumplió 25 años de servicio, **expresó** que " Tengo años en esta institución a la que he visto combinar el cambio y la permanencia en objetivos que la sostienen en su identidad académica; la que me ha visto cambiar manteniendo valores, a través de ellos he reconocido y encontrado colegas, compañeros en funciones de



**La Lic. Elsa Dana fue distinguida por 25 años de servicio en la UNSE**



**La Mg. María Luisa Araujo fue distinguida por 25 años de servicio en la UNSE**

docencia, de investigación, de gestión, personas maravillosas, con las que he hecho cuerpo docente y realizado utopías, en una Facultad, la de Humanidades, en una Universidad, donde se está propiciado y alentado las actividades de desarrollo de condiciones de posibilidad para contener e impulsar procesos de formación más integrales, para



**La Lic. Gladis Loys fue distinguida por 25 años de servicio en la UNSE**

ese lado he optado y en esos procesos he crecido, no sin dolores, pero no ha sido inútil mi esperanza por una carrera docente que me fue esquiva, me ha permitido llegar hasta aquí y ver a una Institución con la que me identifico, que con 40 años tiene, como toda juventud, el ímpetu de proponerse metas, realizarlas y celebrarlas”

El señor Ramón Mattar, homenajeado como personal jubilado de nuestra Universidad, hizo uso de la palabra y agradeció el reconocimiento en este aniversario.



**La Lic. Ema Vizcarra fue distinguida por 25 años de servicio en la UNSE**

Participaron Secretarios de Universidad y Facultades, Consejeros de los Claustros

Docente, No Docente, Graduado y Estudiante, docentes, alumnos y graduados de todas las carreras de la Universidad.





